

Ressort: Vermischtes

Studie: Singles legen beim ersten Telefonat Wert auf Spaß und Sympathie

München, 18.04.2013, 15:05 Uhr

GDN - Beim ersten Telefonat mit einem potentiellen Partner achten Singles vor allem auf Spaß und Sympathie. Das hat eine Befragung des Partnerportals FriendScout24 und des Telekommunikations-Discounters congstar herausgefunden.

Demnach gaben 82 Prozent der Befragten an, dass der Spaß beim ersten Telefonat für sie an erster Stelle stehe. 77 Prozent der Befragten ist zudem wichtig, dass der Mensch am anderen Ende der Leitung auf sie sympathisch wirkt. Ganze 60 Prozent der Befragten geben in der Befragung außerdem zu, sich zumindest hin und wieder mit einer Lüge zu behelfen, wenn sie zum ersten Mal mit einem potentiellen Partner telefonieren. Der klassischen Ansicht, dass der Mann die Frau anrufen müsse, stimmte nur noch jeder dritte Single zu. Jeder Fünfte sieht die Sache pragmatisch und meint: "Wer eine Flatrate hat, soll anrufen, egal ob Mann oder Frau." An der Befragung nahmen rund 4.500 Singles teil.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12141/studie-singles-legen-beim-ersten-telefonat-wert-auf-spass-und-sympathie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619